
ATSCAF du LOT                                                                                                                                 
120, rue des Carmes
46009 CAHORS CEDEX                                                                                    
courriel : contact.atscaf46@gmail.com  

COMPTE-RENDU DU COMITE DIRECTEUR
DU 10 MARS 2017

Présents : Françoise MARTINEAU – Claudine RENOUX – Martine FARGES – Hubert FARGES –
Véronique ALBAGNAC –  Bernadette BALMES 
Excusés : Jean GONIN  – Pierrette MOULIN

1) Approbation de l’ordre du jour 

approuvé à l'unanimité

2) Approbation du compte-rendu du comité directeur du 05/12/2016

approuvé à l'unanimité

3) Achat de nouveaux livres et réorganisation de la bibliothèque

– demandes de nouveaux livres :

Les parias de la république, de Maxime TANDONNET (éd. PERRIN)

Histoires extraordinaires des malgré nous, de Nicolas MENGUS (éd. ONET FRANCE)

A l'ombre du diable, d'Andrea H. JAPP (éd FLAMMARION)

L'oeil de Goupil, de Sylvain LARUE (éd. DE BOREE)

Le voyage de Haviland Tuf, de George R. R. MARTIN (éd MNEMOS)

Riquet à la houppe, d'Amélie NOTHOMB (éd. ALBIN MICHEL)

tous les livres seront achetés

– dons de livres : tous les genres sont acceptés, sauf les livres trop techniques

– les livres qu'on enlève de la bibliothèque seront proposés aux adhérents pendant 15 jours avant
de les donner à Emmaüs

– aide au tri et MAJ de la liste :

pour le tri : Martine et Hubert FARGES, Bernadette BALMES, Pierrette MOULIN

pour la mise à jour de la liste : Véronique ALBAGNAC

 



4)  Transfert de la Course du Valentré, vente ou don du matériel et préparation de l'entrevue avec
l'ADCPHS

– Le courrier prévu n'a pas été envoyé à l'ASCPHS, Pierrette MOULIN devant en parler au président
et lui proposer un rendez-vous. 

– Pierrette MOULIN et Bernadette BALMES peuvent-elle se renseigner sur le tarif de la location, de
façon à ce que si les co-propriétaires ne veulent pas racheter notre quote-part, on ait une base pour
fixer le prix auquel on peut le proposer à une association qui le loue d'habitude, pour qu'elle puisse
amortir son achat assez rapidement..

Seule Pierrette a des contacts dans le monde de la course, la question lui sera posée.

– Il avait été décidé au CD directeur de décembre que Pierrette et Bernadette prendraient contact avec
différentes associations pour la reprise de la course. A qui en ont-elle parlé ?

Seule Pierrette a des contacts dans le monde de la course, la question lui sera posée.

5) AG fédérale du 17/03/2017

– élection de 5 administrateurs. Le comité directeur mandate Véronique ALBAGNAC pour choisir
pour quels candidats voter.

– Véronique  ALBAGNAC indique  que,  suivant  l'intérêt  de  l'AG,  elle  envisage  de  n'aller  qu'aux
congrès. Il en sera discuté à nouveau lors d'une prochaine réunion.

6) Questions diverses

– la réunion interrégionale avait lieu aujourd'hui à Bayonne. La convocation nous est parvenue le 02,
alors que le CD était déjà fixé. De plus, vu le montant des frais de déplacement, d'hébergement et de
repas (entre 200 et 300 €), l'ordre du jour peu fourni et le recul que nous avons suite aux 2 réunions
auxquelles nous avons participé, nous avons décidé de ne pas y aller.

Véronique ALBAGNAC propose que soit  décidée notre participation aux seules réunions qui se
tiendront dans un périmètre de 150 à 200 km maximum, afin d'éviter les frais d'hôtel et de repas du
soir. Proposition acceptée.

Nous avons reçu le compte-rendu de la réunion de Montauban la semaine dernière. Il a été mis sur 
notre site. 

– Les coupes ont été triées. 6 ou 7 ont été données à des associations. 4 ou 5, comportant des plaques
indiquant à quoi elles correspondent, ou un peu originales, ont été conservées. Les autres, qui étaient
abîmées et sans valeur, ont été jetées.

– Banques : comme prévu, le compte à la Caisse d'Epargne a été clôturé et le solde versé sur le compte
courant de la Banque Postale.
En ce qui concerne la Banque Postale, Véronique ALBAGNAC a modifié le type de gestion et choisi
la gestion Internet. Le montant des frais mensuels passe de 16,50 € à 4,50 €. Il n'y aura plus d'envoi
de relevés de compte papier, il seront sur notre espace client. On les imprimera si besoin.

Le compte SICAV et FCP monétaires perd de l'argent. La somme de 4 572,25 € était placée ; la
valeur de notre portefeuille est actuellement de 3 243,24 €, soit une perte de 29 %.

Il a été décidé que ce portefeuille sera soldé et que l'argent soit placé sur un simple livret A, qui ne
rapporte pas grand chose mais au moins on ne perdra pas d'argent.  



– Voyage en Afrique du Sud : le voyage s'est bien passé. Claudine LUCE a proposé de mettre à notre
disposition quelques photos et d'écrire un petit compte-rendu à mettre sur le site.

– Fête de l'ATSCAF :  un courriel  sera adressé aux adhérents au plus tôt,  ce n'est  pas la peine de
commencer à l'organiser si ça n'intéresse pas suffisament de personnes. La date proposée sera entre
mi-mai et mi-juin.

– Cotisation Office des Sports du Grand Cahors : aucune activité nécessitant un équipement du Grand
Cahors n'étant prévue dans un avenir proche, il est décidé de résilier notre adhésion.

– Nous  avons  obtenu l'installation  d'un  panneau d'affichage  à  côté  de  la  pointeuse  de  la  rue  des
Carmes,  et  des armoires pour le  local.  Seront  affichées uniquement  les  informations concernant
l'ATSCAF du Lot : partenariats, billetterie, sorties, résultats sportifs, activités, …

– Françoise MARTINEAU participera au trophée de bowling avec l'équipe de Lille.

Fin de la réunion.


	ATSCAF du LOT

